

Cette dernière photo du père André Brémond avec Mgr Ballot, au moment où nous fêtions sa fin de mission à la Maison diocésaine ne nous laissait pas présager que nous devions passer d'un « au revoir » à un « à Dieu ».

En effet, il a rejoint Celui qu'il a toujours servi le 10 novembre 2020.

Pour nous en Savoie, il a été aumônier et prêtre accompagnateur des équipes de Chambéry du Centre Hospitalier Métropole Savoie pendant une dizaine d'années.

Une présence attentive, fidèle et une grande disponibilité pour les personnes à visiter et les soignants dans les différents services.

Un soutien spirituel et des paroles toujours ajustées pour les équipes.

Des partages qui nous permettaient réflexion, chemin vers plus d'intériorité nous aidant à grandir spirituellement au cours des rencontres interdiocésaines de la Pastorale de la santé.

Pour tout ce que tu nous as donné, offert, partagé, transmis : MERCI.

Au repas des noces tu nous attends.

Photos :

1 au moment de la fête du départ en retraite le 13 octobre

2 Formation avec les aumôniers d'hôpitaux à Tamié en 2015

